



[Navegación](#)

- [Home](#)
- [Himno \(Sinfónico\)](#)
- [Himno \(campesino\)](#)
- [Reglamento Interno](#)
- [Principios](#)

• [CIDH - MEDIDAS DE PROTECCIÓN: COMUNIDAD DE PAZ](#)

1. Reiterar al Estado que mantenga las medidas que hubiese adoptado y disponga de forma inmediata las que sean necesarias para proteger eficazmente la vida y la integridad personal de todos los miembros de la Comunidad de Paz de San José de Apartadó, de conformidad con los Considerandos 22 a 24 de la [...] Resolución. 2. Reiterar al Estado y a los beneficiarios o su representante que deben realizar todos los esfuerzos necesarios para lograr una concertación tendiente a dar participación a los beneficiarios de las medidas o sus representantes en la planificación e implementación de las medidas de protección y que, en general, el Estado los mantenga informados sobre el avance de las medidas ordenadas por la Corte Interamericana de Derechos Humanos, de conformidad con el Considerando 36 de la [...] Resolución. (Apartes de la Resolución del Presidente de la Corte Interamericana de derechos Humanos del 26 de junio de 2017 http://www.corteidh.or.cr/docs/medidas/apartado_se_10.pdf)



• [13 AÑOS DE LA MASACRE DE SAN JOSE DE APARTADÓ](#)

En la incursión fueron asesinados Luis Eduardo Guerra, Sandra Milena Muñoz, Alejandro Pérez, Bellanira Areiza, Alfonso Bolívar Tuberquia, Deiner Andrés Guerra, de 11 años; Natalia Tuberquia, de 5 años, y Santiago Tuberquia, de apenas 21 meses de edad. Según la investigación, “se trató del sometimiento por la fuerza de unos civiles ajenos a la confrontación, entre los que se destacan una menor de 5 años y otro de 1 año, que luego fueron ejecutados en condiciones de indefensión y sus cuerpos desmembrados y enterrados en una fosa común”. (Nota de El Espectador <https://www.elespectador.com/impreso/articuloimpreso-verdades-de-masacre-de-san-jose-de-apartado>)



• LA CORTE CONSTITUCIONAL EMITIÓ SENTENCIA

Quinto.- ORDENAR al Ministro de Defensa, o al funcionario de alto nivel que él designe, que a partir de la notificación de esta sentencia, presente informes quincenales a la Defensoría del Pueblo acerca de las acciones realizadas para garantizar los derechos a la vida e integridad personal de los miembros de la Comunidad de Paz y de las personas que les prestan servicios. Este informe deberá incluir una evaluación de los resultados obtenidos, lo que supone que también se hará una relación de los logros alcanzados y de las fallas identificadas en punto a impedir la comisión de crímenes contra las personas mencionadas. En el informe también se expresará cómo se ha procedido para dar cumplimiento a los principios y normas de derecho internacional humanitario en las actividades que realiza la Fuerza Pública en la zona. (Apartes de la Sentencia T-1025/07



Usted está aquí

[Inicio](#) » [Foros](#) » [2015](#) » Que pretenden esconder militares y paramilitares generando desplazamientos?

Que pretenden esconder militares y paramilitares generando desplazamientos?

Enviado por cdpsanjose el Jue, 04/16/2015 - 17:12

“...Nuestro clamor de justicia se mantiene, aunque nos cuesta nuestra propia vida, preferimos cualquier cosa antes que callar...”

Por estos días, en Urabá se desarrolla una monstruosa operación militar y judicial supuestamente para dar con el paradero de alias “OTONIEL” máximo cabecilla de los paramilitares, todo ello ha generado desplazamientos masivos contra la población civil, sin embargo, las operaciones y la presencia de los agentes del Estado no llegan al fortín propiedad de los paramilitares en la región, pues, de forma continua se les ve patrullando por las veredas Rodoxali, la Hoz, Playa Larga, las Flores entre otras, donde además hace poco se vio la presencia de cabecillas de los paramilitares. Será que se esta buscando al máximo cabecilla de los paramilitares o será mas bien un show mediático orquestado desde la Fuerza Publica para ocultar la estrecha relación que estos han tenido durante décadas en Urabá? Que pretenden esconder militares y paramilitares generando desplazamientos en los corregimientos de San José y Nuevo Antioquia? No será mas bien la creación de un sismo de violencia calculado milimétricamente para tomar control en la región al desterrar a sus pobladores y así explotar la minería que se proyecta realizar en la región?.

De nuevo nuestra Comunidad de Paz, deja constancia de estos nuevos hechos ante la humanidad y la historia:

- El **jueves 2 de abril de 2015**, fue visto el reconocido paramilitar alias “TRIBILIN”, acompañado de varios paramilitares en la vereda Playa Larga, en el corregimiento de San José, allí abordo a varios pobladores de la zona y anuncio que los operativos militares no les ha hecho nada, que miren como estaban tranquilos por esta zona, que los operativos eran en otro lado y no contra ellos.
- El **miércoles 8 de abril de 2015**, la comunidad tuvo conocimiento de las distintas comunicaciones que viene enviando el Gobierno Nacional a organizaciones internacionales que nos acompañan, en las que se menciona que las relaciones con la Comunidad de Paz han mejorado, que inclusive se realizo reunión entre Instituciones del Estado incluyendo a la Fuerza Publica y la Comunidad de Paz, refiriéndose a la realizada el 6 de noviembre de 2014 en la Diócesis de Apartadó, reunión de interlocución o mesa de interlocución regional en la que nuestra Comunidad de Paz, ni tiene nada que ver, ni interés en participar en dichas instancias que entre otras, no sirven para nada.
- El **viernes 10 de abril de 2015**, nuestra Comunidad de Paz tuvo conocimiento de que varios pobladores fueron desplazados por amenazas de grupos armados. Los pobladores habitaban en la vereda la Esperanza perteneciente al corregimiento de San José, y contiguo a la vereda Playa Larga donde se ha visto presencia permanente de paramilitares.
- El **sábado 11 de abril de 2015**, un grupo de paramilitares vestidos de civil y portando armas y equipos de comunicación se acercaron a varias viviendas de pobladores en la vereda la Hoz del corregimiento de San José y amenazaron a los civiles a desplazarse y desalojar dichas veredas.
- El **lunes 13 de abril de 2015**, nuestra comunidad tuvo conocimiento de las intervenciones que el Comandante de la Brigada XVII, el coronel German Rojas Días ha venido realizando a través de medios de comunicación en los que advierte que jamás a realizado cualquier acusación contra nuestra Comunidad de Paz, se le olvida que el 27 de septiembre de 2014, acuso a la comunidad de Paz de “bandidos Terroristas” y aplaudió panfletos que circularon en Urabá desde la Brigada XVII contra nuestra comunidad.
- El **martes 14 de abril de 2015**, hacia las 14:00 horas un grupo de militares se acantonaron en los predios comunarios y de cultivos de familias de nuestra Comunidad de Paz en el asentamiento de San Josecito, varios miembros de nuestra comunidad fueron impedidos por las tropas a realizar trabajos en los cultivos de pan coger, ante ello los miembros de la comunidad solicitaron a los militares que se retiraran de allí ya que la presencia de ellos impedía realizar trabajos agrícolas.
- El **miércoles 15 de abril de 2015**, hacia las 8:00 horas tres miembros de nuestra comunidad que se dirigían a realizar jornadas agrícolas en los cultivos de pan coger en los predios comunarios en San Josecito, de nuevo fueron abordados por las tropas militares quienes están acampados desde el 14 de abril e impidieron realizar cualquier trabajo allí.
- El **jueves 16 de abril de 2015**, hacia las 8:20 horas miembros de nuestra Comunidad de Paz y con acompañamiento de varias organizaciones internacionales se dirigen a las veredas la Hoz y Rodoxali pertenecientes al corregimiento de San José, cuatro horas mas tarde llegan al lugar, con el fin de verificar la grave situación humanitaria que se esta viviendo allí. Se a tenido conocimiento de la fuerte presencia paramilitar en dichas veredas y de las amenazas que vienen profiriendo contra los campesinos de la región, en su afán de generar un desalojo de la población civil que poco a poco habia venido retornando a sus parcelas. La comunidad pudo constatar la desolación que hay en la vereda Rodoxali, casas totalmente vacías, pues las familias se han ido desplazados producto de las amenazas de los miembros de la fuerza publica los días 22 y 23 de marzo de 2015.
- Este mismo **jueves 16 de abril de 2015**, hacia las 8:30 horas un grupo de familias de San Josecito asentamiento de nuestra Comunidad de Paz, se dirigió al campamento de los militares ubicado a pocos metros de las viviendas de la Comunidad, se pidió hablar con el mando militar pero no se identifico, solo manifestó que pertenecían a la Brigada XVII. Alegando que ellos podían estar donde se les diera la gana y hacer lo que quisieran, a lo que los miembros de nuestra comunidad le manifestaron que el irrespeto contra nuestra comunidad es total, nos han asesinado nuestros niños, nuestros hermanos y nuestros padres, sin embargo la persecución es sin fin.

Reiteramos nuestro compromiso irrenunciable a velar por la vida y a exigir en forma permanente ante un Estado sordo y contumaz el respeto a la integridad de nuestros miembros y de la población civil de nuestro entorno geográfico y social acudiendo a la solidaridad nacional e internacional que nos han sostenido con su fuerza moral en este caminar lleno de injusticias y que no tiene fin. Nuestro clamor de justicia se mantiene, aunque nos cuesta nuestra propia vida, preferimos cualquier cosa antes que callar.

Comunidad de Paz de San José de Apartadó

abril 16 de 2015

Constancias:

[2015](#)

•

Emisora Comunitaria Virtual Voces de Paz



Media y documentos

- [Derechos de Petición](#)
- [Documentos](#)
- [Videos](#)

Constancias Históricas

- [2019](#)
- [2018](#)
- [2017](#)
- [2016](#)
- [2015](#)
- [2014](#)
- [2013](#)
- [2012](#)
- [2011](#)
- [2010](#)
- [2009](#)
- [2008](#)
- [2007](#)
- [2006](#)
- [2005](#)
- [2004](#)
- [2003](#)
- [2002](#)
- [2001](#)
- [2000](#)
- [1999](#)
- [1998](#)
- [1997](#)

Buscar

Buscar

Twitter @cdpsanjose

Tweets por @cdpsanjose

 Comunidad de Paz
@cdpsanjose

Memorias que se refuerzan ante la persistencia y solidaridades que crecen ante la contumacia cdpsanjose.org/node/193 cdpsanjose.blogspot.com/2020/07/memori...

22 jul. 2020

 Comunidad de Paz
@cdpsanjose

SE DEBEN RESPETAR LOS MECANISMOS DE AUTOPROTECCIÓN DE LA COMUNIDAD DE PAZ DE SAN JOSE DE APARTADÓ... cdpsanjose.org/node/189 cdpsanjose.blogspot.com/2020/07/memori...

Insertar Ver en Twitter

-  **Mapa de la Comunidad**
-  **Monumento Víctimas**
- 
-  **Galería Fotográfica**
-  **Cronología Agresión**

Comunidad

- [Institucionales 2018](#)
- [Institucionales 2019](#)

Inicio de sesión

Nombre de usuario *

Contraseña *

- [Solicitar una nueva contraseña](#)

Navegación

- [Foros](#)
- [Agregador de canales de noticias](#)

Comunidad de Paz de San Jose de Apartadó, Antioquia, Colombia

Funciona con [Drupal](#)

IN MEMORIAM LUIS EDUARDO GUERRA

Luis Eduardo Guerra comuni...



Y SEGUIMOS CAMINANDO - LETRE INNEDITA DE LA CDP

Campesino de vida, lucha y ...



23 DE MARZO - 20 AÑOS DE RESISTENCIA

Comunidad de Paz de San J...



Todos los derechos libres siempre y cuando se cite la fuente

Theme Originally Created by [Devsaran](#)